



WIR ARBEITEN MIT GANZEM HERZEN
DARAN, DASS DIE DEPRESSION
GESELLSCHAFTSFÄHIG WIRD,
DASS BETROFFENE GUT UND SCHNELL
HILFE BEKOMMEN, DASS DIE
DEPRESSION ALS DAS
ANERKANNT WIRD, WAS SIE IST:

EINE ERKRANKUNG. FÜR DIE SICH
KEINER ZU SCHÄMEN
BRAUCHT. NICHT MEHR, UND NICHT
WENIGER.

www.depressionsliga.de



Die Deutsche Depressionsliga e.V. ist eine bundesweit aktive Patientenvertretung für an Depressionen erkrankte Menschen. Sie ist eine reine Betroffenenorganisation, deren Mitglieder entweder selbst von der Krankheit Depression betroffen oder deren Angehörige sind.

Der Vorstand und die Mitglieder arbeiten ehrenamtlich an ihren Zielen Aufklärung und Entstigmatisierung, an Angeboten der Hilfe und Selbsthilfe für Betroffene und an der Vertretung der Interessen Depressiver gegenüber Politik, Gesundheitswesen und Öffentlichkeit.

www.depressionsliga.de

www.facebook.com/DeutscheDepressionsLiga

www.instagram.depriliga

www.twitter.com/depr_liga

Schirmherr:
Torsten Sträter (Komiker & Autor)

Botschafterin:
Marie-Luise Gunst (Schauspielerin & Musikerin)

